

Subsecretaria de Educación visitó nuevo anexo de Liceo Marta Narea

EDUCACIÓN. Arriendo de establecimiento permitirá atender la alta demanda de matrícula en nivel secundario.

La ministra (s) Alejandra Arratia, acompañada del seremi de Educación, Alonso Fernández; y autoridades regionales y comunales, recorrieron las obras del ex Greenhill School, establecimiento que se anexará al Liceo Marta Narea para la apertura de 180 nuevas matrículas en la comuna.

En su visita a la zona, la autoridad se reunió en la municipalidad con el alcalde (s), Rafael Castro, quien, junto a

equipos municipales, abordó las acciones que se están implementando para el año escolar 2025.

Posteriormente, se realizó una visita a las obras de infraestructura que se están desarrollando para reacondicionar el establecimiento, optimizando los tiempos, pero manteniendo el estándar técnico que se requiere para este tipo de obras, las cuales consisten en habilitar 8 salas de clases, 4 salas para talleres,

comedor, entre otros espacios.

La ministra (s) de Educación, Alejandra Arratia, destacó que "estamos implementando diversas medidas y acciones para el inicio del año escolar 2025. Con este propósito, estamos trabajando de manera coordinada con la seremi, los municipios y el Servicio Local de Educación Pública en estrategias que son de corto, mediano y largo plazo. En particular, en esta comu-

na, nos hemos enfocado en abordar el aumento de cupos de manera integral. Este proyecto permite ampliar la oferta educativa en el corto plazo, sumando 180 cupos para la comuna de Antofagasta".

El delegado presidencial regional (s) Miguel Ballesteros sostuvo que "es importante avanzar en la disponibilidad de un espacio que nos permitirá concretar el plan de fortalecimiento de matrícula, el cual se desarrolla de manera intersectorial".

Por su parte, el alcalde (s), Rafael Castro, señaló que para poder concretar esta obra



LAS AUTORIDADES EN LA VISITA A FUTURO ANEXO.

hubo "un trabajo en unidad y en coordinación permanente con el gobierno, con la Corporación, y con el apoyo de nuestros concejales. También hemos contado con el respal-

do de nuestros funcionarios, quienes han debido movilizarse, fundamentalmente con el objetivo de poder responder a estos niños y a estas familias".

CS